

LA LEGENDARIA INACTIVIDAD DEL CASCO HISTORICO DURANTE LA TARDE-NOCHE ESTA DEJANDO PASO A UNA VARIADA OFERTA QUE TODAVIA LUCHA CONTRA EL RECELO POPULAR

La diversión y el disfrute del ocio ganan terreno

El aumento de población juvenil ha diversificado la oferta de entretenimiento

Las posibilidades de los toledanos para disfrutar del ocio y divertirse han variado sensiblemente en el última década, con la aparición de numerosos locales en todas las zonas y barrios de la capital, orientados a públicos muy diferentes.

Este mapa de establecimientos «recreativos», bares, cafeterías, pubs, discotecas, salas de juegos, etcétera, permitiría a cualquier interesado hacer distintas rutas por la ciudad, aunque ésta se encuentre aún lejos de otras ciudades de la comunidad.

En el casco histórico, el área de diversión o que más lugares concentra es la zona comprendida entre Zocodover, Alfileritos y Núñez de Arce, donde el último local abierto, con mucho éxito de público, es «La Abadía», que ofrece, además de cocina imaginativa, cerveza internacional de calidad, en un marco muy peculiar.

El subterráneo del Miradero sigue siendo uno de los polos de atracción del nocturno capitalino, con buen número de locales, que, como la discoteca «Máscara» o el discopub «Zaida», son muy frecuentados. Claro que en el centro histórico hay otros lugares con solera dispersos por el entramado urbano: «El tropezón» en la zona de Santa Isabel, la discoteca «Sithon's» cerca del Alcázar, el «Broadway» —especializado en jazz— o «Garcilaso», con los ritmos más calientes.

En el área extramuros, desde la Reconquista a Palomarejos, se han instalado muchos establecimientos con una oferta muy plural y moderna, entre la que destaca como novedad el «karaoke» de «Fernando's», situado en el barrio de Santa Teresa, una zona que se ha consolidado como de aperitivo y tapeo por las cervecerías y terrazas que existen allí.

En cuanto a barriadas como Santa Bárbara o el Polígono, el aumento de la población debido al crecimiento urbanístico de ambas zonas ha supuesto el nacimiento de un rosario de locales de distinto



La Barca de Pasaje es una de las atracciones que sorprenden a propios y extraños; es, sin duda, la distracción al aire libre más popular



Numerosas cervecerías y otros locales han hecho aumentar la oferta lúdica en la última década.

tipo que, sin embargo, son más frecuentados por los propios vecinos.

El «ocio» familiar, al aire libre en parques, plazas y jardines, se ha visto incrementado con la creación o recuperación en la ciudad de zonas verdes, equipadas para el disfrute de los más pequeños. Posibilidades a las que se suman las programaciones infantiles que ofertan el cine María Cristina o el teatro de Rojas, con su ya tradicional sesión matinal de los domingos.

Las sesiones de teatro y cine para los niños y el ocio de aire libre constituyen las principales actividades de carácter familiar